



# Gobierno de AMLO gastó 253 mil del Fondo de Estabilización de los Ingresos Presupuestario: ASF

*Las auditorías al Fondo de Estabilización de los Ingresos Presupuestarios se han presentado sin observaciones y con dictamen limpio, asegura la ASF.*



Foto: © Fernando Luna Arce / Forbes México.

La Auditoría Superior de la Federación (ASF) reveló que el gobierno de Andrés Manuel López Obrador gastó 253 mil 792 millones de pesos del Fondo de Estabilización de los Ingresos Presupuestarios (FEIP) para cubrir los gastos previstos en el presupuesto de egresos, luego del desplome de la recaudación por una desaceleración de la economía en 2019 y la crisis económica por la pandemia de Covid-19.

Al 31 de diciembre de 2018, el Fondo de Estabilización de los Ingresos Presupuestarios tenía 279 mil 770 millones de pesos para para solventar emergencias presupuestales de gobierno de Andrés Manuel López Obrador, señala la auditoría “Fondo de Estabilización de los Ingresos Presupuestarios” entregada por David Colmenares, titular de la ASF, a la Cámara de Diputados.